

Alumno:

Jorge Enrique Albores Aguilar



Diplomado En Competencias Educativas Virtuales.

Materia:

ENFOQUE ESTRATEGICO DE LA EDUCACIÓN VIRTUAL

Facilitador: SANDRA DANIELA GUILLÉN PULIDO

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de octubre del 2020

Ensayo

EL PAPEL DE LA UNIVERSIDAD

Desde tiempos muy remotos el ser humano ha estado preocupado y ocupado por aprender y transmitir sus conocimientos. Por ejemplo, ellos enseñaban a sus hijos y todos los de su tribu como cazar, cultivar, recolectar sus alimentos. Y esto conlleva a que siempre el hombre este aprendiendo de alguna manera.

Gracias a toda esta parte por el interés del hombre y por la necesidad que tiene de aprender y transmitir sus conocimientos se ha logrado grandes avances en la tecnología, la medicina, técnicas de estudio y en procesos de fabricación.

La educación como podemos observar a tenido grandes cambios a través de los tiempos, las técnicas de estudio y de enseñanza han tenido cambios significativamente grandes, como podemos observar anteriormente la forma de obtener conocimientos en las escuelas o con un maestro personal era muy tradicional, el alumno llegaba se sentaba y únicamente podía guardar silencio y acatarse a las reglas que imponía la institución, este tipo de enseñanza fue funcional por mucho tiempo no se puede considerar como que estuvo mal planteada por el contrario fue algo que funciono bien por mucho tiempo, pero como podemos ver los tiempos y los estilos de vida cambian y esto a su vez hace que cambie todo.

Ahora vemos la evolución de la educación universitaria que ha tenido grandes cambios por parte de la economía que se lleva a nivel mundial la cual no se da de manera igualitaria en todo el mundo debido a los avances tecnológicos que existe en cada país.

Como podemos observar en países europeos tiene un nivel universitario más elevado en algunos aspectos como tecnológicos, debido a que ahí los universitarios o egresados pretenden incorporarlos pronto y de una manera más real al mundo laboral.

En algunos países americanos como Estados Unidos han invertido mucho en las universidades, aunque la mayoría de ellas son privadas se han ocupado mucho de subir su nivel educativo.

En países centroamericanos la inversión es más poca para las universidades, se ve muy poco el interés para alcanzar niveles educativos elevados a nivel superior.

Como podemos observar dando una breve reseña de como invierten los países en sus universidades es muy poca en países donde su economía no es tan estable y además el nivel educativo es muy bajo, en países con un mayor nivel económico es mucho mayor la inversión y exigencia de los mismos para poder tener egresados universitarios que puedan estar a la altura y lograr tener una mejor integración a la sociedad y poder ser más productivos.

En México la educación universitaria es muy variada en cuanto los niveles educativos, la tecnología y los programas que cada universidad implementa, ya que la deferencia económica hablando geográficamente es abismal porque el norte del país tiene una economía más sólida que el centro y el centro del país tiene una mayor economía que el sureste mexicano, hablando de la región donde nos encontramos que es el sureste las universidades apenas están haciendo cosas que en otros estados ya tiene mucho que las implementaron así es de desigual la educación en México, aunque ha habido un gran esfuerzo por instituciones privadas y de gobernó por tener una igualdad en educación no ha sido posible.

En el sureste mexicano debemos batallar con el sistema de creencias que se tienen en algunos pueblos, las organizaciones sociales que en muchos de los casos han estancado mucho del progreso, la economía que se tiene como lo es el estado de Chiapas que estamos dentro de los más pobres de toda la república, esto ha llevado a que a nivel superior estemos muy rezagados, aunque se han hecho algunas modificaciones e inversiones esta se ha visto con muy pocos cambios.

En las universidades ya que son una parte muy importante para cada ciudad o región es necesario ver los impactos que estas tienen por ejemplo el impacto social el cual es muy importante porque se tiene que ver cuánto progreso genera una universidad, porque sin universitarios un pueblo no podría progresar porque no se tendría mano de obra calificada dependeríamos de otros estados o incluso otros países para poder progresar.

En conclusión, podemos decir que si las universidades o dirigentes de las mismas ya sean autónomas, federales deben estar bien estructuradas con objetivos claros para generar fuentes de empleo y poder integrarse de manera más armoniosa al entorno en que vivimos.

Por lo tanto, si queremos progresar debemos invertir más en la educación superior para así obtener mejores resultados.

Bibliografía: Antología enfoque estratégico de la educación virtual